



Le lundi 22 juin, l'Institut d'Immunologie de Marseille Luminy a accueilli la première journée de l'Immunologie. Le Professeur Eric Vivier nous a reçu et nous a expliqué pourquoi il était indispensable de renforcer les liens entre la recherche fondamentale et la recherche clinique des services hospitaliers, ce pour le bénéfice des patients.

La collaboration entre les fundamentalistes et les cliniciens semble s'être établis. Le Professeur Harlé, chef du service de médecine interne et le Professeur Bernard, chef du service Hépato-Gastro-Entérologie, tout deux de l'hôpital de la Conception, ont exposé lors de cette journée les bénéfices que les patients seront en droit d'attendre de cette collaboration.

*Interview du Professeur Vivier*